
Protokoll: EV Hauptversammlung 7.10.2024 Raum 224/ MGW 

Themenliste: 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Dir. Schallamon zum Schulstart 
3. Bericht des Obmannes 
4. Kassabericht 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Danksagung 
7. Wahl des Vorstandes 2024/25 
8. SGA Besetzung 2024/25 
9. EV-Beitrag 2024/25 
10. Vorstellungsrunde 
11. Kommunikation im EV 
12. Schulball 
13.Allfälliges und Zwischenfragen 

1. Beschlussfähigkeit  ist gegeben, weil 3 Personen vorhanden 

2. Dir. Schallamon ist krank, deshalb findet die Sitzung leider ohne sie statt 

3. Bericht über Zusammenarbeit mit Direktion und Lehrkörper 
Zusammenarbeit mit Schulleitung ist gut. Bernhard Artner (Obmann) berichtet von der 
Zusammenarbeit von EV und Schulleitung. Dir. Schallamon sei immer bemüht, nach ihren 
Möglichkeiten auf Wünsche und Anregungen einzugehen. Genauso versucht der EV 
unbürokratisch und schnell auszuhelfen, wenn die Schule etwas braucht. 

4. Kassabericht: 
Kassaprüfer nicht anwesend aber erledigt. Ein E-Mail mit Bestätigung der Richtigkeit und Lob 
der Guten Arbeit unserer Kassiers, mit Empfehlung zur Entlastung wird verlesen. 
Bargeld und Konto wurde geprüft 
Kassaprüfer stehen wieder für das Schuljahr 2024/25 zur Verfügung 
Erklärung für Differenz Einnahmen-Ausgaben: 
Größter Finanzposten im vergangenem Schuljahr ist der Schulball 
1. Weniger Karten für Schulball verkauft als in den letzten (post Corona) Jahren, 
2. AKM Rechnung Ball (9.000,–) für die beiden Bälle 2023 und 2024  
(die Zustellung der AKM-Rechnung via Sekretariat hat nicht funktioniert 
3. Mehr Zuschüsse für kostspielige Sprachreise 
Quote einzahlender Familien 48,11% (€7.080,–) 
Spenden €2.587,5o 
Balleinnahmen 36.351,12 
(Saldo ca. 19.000,–) 

Was hat der EV noch geleistet: 
Schulschikurse gefördert, Maturaberichte (€1.800,–) wir wollen nächstes Jahr nur max. 50% bis 
max. x Euro. (Wird noch zur Diskussion gestellt). 
Schulwart kostet extra für Proben. 
Jetzt bez. 60 Jahre MGW, Notenankauf, Lizenzen (4stellig) für den Chor. 
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Herr Ernst Bittner (C. Bechstein Wien GmbH) Angebot: 1 Konzertflügel kostenfrei wird zur 
Verfügung gestellt, + die weiteren 8 Klaviere werden zum Selbstkostenpreis gewartet. 

5. Kassier (und somit der Vorstand) wird entlastet – Einstimmig 

6. Danksagung an Bernardo Kretz, welcher den Schriftführer Posten abgelegt hat. 

7. Wahl des Vorstandes: 

Zur Wahl stehen: 

Obmann:   Bernhard Artner 
Obmann STV:  Theresia Gansch 
Kassier:   Björn Friedrich 
Kassier STV:   Diana Kiendl-Samarovski 
Schriftführerin:  Karin Almeida-Kobalej 
Schriftführer STV:  Philipp Kreidl 

Rechnungsprüfer:  Günter Herold und Helmuth Schmalzl  

Vorstand und Rechnungsprüfer wurden einstimmig angenommen. 

8. SGA Besetzung: (Nächster Termin: 10.10. 18:00)  
Bernhard Artner, Björn Friedrich, Karin Almeida-Kobalej 

9. EV Beitrag: 
Vorschlag: Anhebung auf 35,–? 
Diskussion bei 30,– zu bleiben und explizit um Spenden zu Bitten. Bernhard wird einen Brief mit 
Infos für Eltern aufsetzen mit expliziter Aufzählung was noch ansteht, was genau gebraucht und 
gemacht wird und was mit dem Geld letztes Jahr passiert ist. Björn wird einen QR Code 
erstellen, auf den Brief kommen soll. Dieser Brief wird in Papierform in allen Klassen verteilt. 
Vorschlag wird eistimmig angenommen. 
  
10. Vorstellungsrunde (siehe Anwesenheitsliste) 

11. Probleme des EV mit der Kommunikation: 
Theresia und Bernhard berichten, dass Frau Schallamon keine E-Mails vom EV mehr weiterleitet. 
Es entsteht die Diskussion darüber wie der EV in Zukunft mit den Eltern kommunizieren kann. 
Die Idee von Theresia ist vorerst mit Frau Pfeiffer zu sprechen ob wir als EV eine Webuntis 
Zugang (SGA erfragen) bekomme können um dort die Informationen des Elternvereins direkt an 
alle Eltern zu verteilen. Bis dahin wird jedenfalls die WhatsApp Gruppe gemacht um 
Kommunikation zu erleichtern. 
Vorschlag ein Print out zu machen mit Infos zu EV-Beitrag mit Text siehe oben (QR-Code, etc.), 
Termin für neuen EV Sitzung, Kontaktmöglichkeiten EV, Website, etc. 
Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
Verteilung wird noch geschaut, ob Schule das übernehmen kann, wenn nicht, kommt jemand 
von uns und verteilt die Zettel in die Klassen. 
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12.Schulball: 
Der EV braucht mehr Hilfe bei Organisation des Schulballes. Dabei brauchen wir vor allem 
tatsächlich Anwesende! 

MGW Schulball 2025 am 15.2.2025 - EV Hauptversammlung 
Parkhotel Schönbrunn 
Motto 60 Jahre MGW mit einem Thema das sich noch in Schülerabstimmung befindet. 

Warum Schulball: 

DAS Soziale Highlight für Schüler, Lehrer und Eltern des Jahres. 
Das Programm kommt zu 100% von den Schülern 
Das Können der Schüler in allen Genres wird präsentiert Klassik-Folk-Jazz-Pop 

Elternverein hilft die Schüler werden in der Organisation so unterstützt, daß sie möglichst viel 
selbst machen und lernen. 

Ballkomitee Leitung: 

Schüler: 
Finia Bogner 8a 
Laura Maier 9d 
Carla Gebhart 9d 
Lena Haidvogel 8a 

Aktuell ca. 27 Schüler im Ballkomitee Schüler 

Eltern: 
Bernhard Artner 5b 
Theresia Gansch 1a 3b 4b 
Johannes Haidvogel 8a 
Philipp Kreidl 7a 

Kartenverkauf Ursula Weissbacher 7a 
Kassier: Björn Friedrich 5a 

aktuell ca. 10 Eltern wollen sich einbringen 

Finanzierungsdruck: 

Ball 2023 machte ein Plus von ca. EUR 12.000,– 
Ball 2024 machte ein Minus von ca. EUR 14.000,– 

1. Einnahmequelle Kartenverkauf 
2. Sponsoring 
3. Buffets (Tag der Offene Türe, Soirees, Kuchenbuffet am Ball) 
4. Tombola  
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Maßnahmen: 

Sponsoring alle Eltern müssen Inserate schalten ;-) 
Sponsoring: Forciere des Sponsoring —> Eltern und Verwandte mobilisieren 

Kartenverkauf: 
Kartenpreise Erhöhung auch nur für die Eltern ergibt höhere AKM Kosten 
(da für die Berechnung der AKM-Gebühren der Durchschnittspreis billigste zur teuersten Karte 
mal verkaufte Karten herangezogen wird)… 

Ball 2024: 
Erwachsene: EUR 40,– 
Jugend: EUR 30|35|40,– 
Tischplatz (ist ein Sitzplatz): EUR 18,– 

Ball 23 ca. 900 Karten verkauft 
Ball 24 ca. 750 Karten verkauft 
Möglich bis zu 1.200 Karten 
Alle Eltern müssen kommen besonders auch aus der Unterstufe! 
;-) oder zumindest Karten kaufen 

Kooperation mit weiteren Schulen angedacht (Boerhaavegasse? Sängerknaben?) 

Tombola Steigerung Loseverkauf: möglich 500–600 Lose 

Instrumententransport Eltern mithelfen 

Alle Buffets nur durch Spenden finanziert. 

Eltern sollen mithelfen bei Buffets 

Das Fest für Schülerinnen im Jahr. EV unterstützt dabei ein Fest zu feiern. Dazu brauchen wir ein 
kontinuierliches Team um diese Buffets und andere Bereiche. 
Wo werden Menschen gebraucht: 
Buffets: Theresia organisiert, braucht aber Unterstützung bei Events. Wird auch am Brief stehen. 

Für den Ball brauchen wir mindestens 25–30 Personen um zu helfen. Genauen Infos folgen von 
Philipp. Wird bei der nächsten EV Sitzung (Termin folgt) genauer besprochen. 

Zusätzlich brauchen wir helfende Hände für: 

Tag der offenen Tür: 2 Unten (Buffet) +2-3 Oben zum durchgehen (9-14 Uhr, Interessenten bei 
Theresia melden) 

Vorschlag eine Art „Radl“ für künftige Jahre einzuführen (2.Klasse TodT, 6.+7. Schulball). Der 
Vorschlag wird positiv aufgenommen. Wird bei nächster EV Sitzung weiter besprochen. 
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13. Zwischenfragen hier gesammelt: 

Wie wird beschlossen wer wieviel Förderung vom EV bekommt? 
Antwort: unseres Obmannes: Es passiert auf Vertrauen und wird in jedem Fall einzel abgewägt. 
Bisher keine Probleme oder Beschwerden. 

Transparenz bez. Musikfest: 
Es wird gebeten Fr. Dir. Schallamon um mehr Transparenz bezgl. Kartenpreis vs. Kosten im 
Musikverein zu bitten. Wird im SGA erfragt. 

Wie wird ein Beschluss gefasst? I 
 EV Vorstand bespricht sich und stimmt ab. 

Finanzielle Hilfe erst ab 4 Tage Limitierung wird für die Unterstufe ausgesetzt (wurde so aber nie 
praktiziert) und auf der Homepage kommuniziert. 

Wie aktiv wenden sich Lehrer an den EV? 
Antwort: unterschiedlich. Meist über Direktion oder direkt über Eltern. 

Wie hoch ist die Bereitschaft im SGA auch über Probleme und Unzufriedenheiten auch bei Frau 
Dir. Schallamon zu diskutieren? 
Etwa auch neue Musik/ Popularmusik zu integrieren. 

Einige Eltern befinden es gibt ein pädagogisches/strukturelles Problem and der Schule.  
Wie kann diese Problematik angesprochen werden? 
Seit letztem Jahr besteht eine Verpflichtung, Lehrkräfte müssen sich am Ende des Jahres einer 
Evaluation einer Gruppe stellen. Wie können wir Eltern hier mit- und einwirken? 
Es wird so wahr genommen als ob das gemeinsame Musizieren an anderen Schulen besser 
gelebt würde. Wie können die Kinder in der Unterstufe besser abgeholt und gefördert werden? 
Wunsch nach mehr Angebot am Nachmittag. 
Wunsch nach mehr Möglichkeiten lustvoll gemeinsam Musik in unterschiedliche Genres zu 
leben. 

Idee: Blockveranstaltungen vom EV anzubieten. Wunsch dabei auch die Musikpädagogen ins 
Boot zu holen. Erfahrung zeigt, Direktorin ist offenbar für neues, so sie die Ressourcen dazu hat. 
Bitte in den SGA zu bringen: „Musikunterricht neu gedacht“. Mehr Musikprojekte in der 
Unterstufe, mehr Möglichkeiten für alle zu musizieren in verschiedene Genres. (ein 
Unterstufenorchester ist zu wenig) 

Ende: ca 20:45 Uhr 

Protokoll geschrieben von Theresia Gansch Obmannstellvertreterin, Karin Almeida-Kobalej 
(Schriftführerin) und Philipp Kreidl (Schriftführerin Stellvertreter)
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